

	<h1>明日を拓く</h1>	<h2>学校報</h2> <p>令和2年 5月25日 No. 8 美郷町立美郷中学校</p>
---	----------------	--

■「全力疾走～志高く 信じた道を～」実行マ

5月21日(木)に、本年度第1回生徒総会が開催されました。臨時休業により組織や活動計画づくりが遅れ、やっと開催にこぎ着けました。準備に当たった生徒会執行部の皆さんには、放課後の貴重な時間帯に、全校生徒のために骨を折ってくれたことに、感謝と敬意を表します。



生徒会長のT. Oさんは、「不安な時代だからこそ、よりよい生活を目指して明日を拓いていくことが大切」と、今年の学校生活を豊かなものにしたいと意欲を示し、明日を拓く全校の士気を高めました。

また、総会で提案された生徒会テーマは、様々な制約のある今年を意識し、限られた活動場面に全力を注ごうという3年生の強い意志が反映された「全力疾走」が採択されました。そして、無念を乗り越えて前を向こうとする気高さが、「志高く 信じた道を」というサブテーマに表出されています。この意気で全校が力を合わせ、困難な状況を乗り越えて豊かで潤いのある学校生活を築いてくれるものと期待しています。



感染症対策のため、学級討議の質問や意見に答える形態としましたが、各専門委員長が堂々と明快に説明や答弁を行いました。さすが453名を代表する美郷中のリーダーです。



なお、テーマの「全力疾走」を応募したS. OOさん(2年)には、生徒会長から感謝状が贈られました。

■学級委員長、副委員長を認証しました♡



各学級から選出された委員長1名、副委員長2名は、高らかな返事と起立した凛々しい姿から、その素晴らしい人柄が十分に伝わってきました。頼もしいリーダーが揃いました。

このリーダーを中心として、学びを深める学習集団を目指して心身共に成長し、一人一人にとって居心地のよい、楽しい学校生活を築いてくれるものと期待しています。

■第11期生学年ネーム決定!「大空11(イパ)」



5月25日(月)の朝、1年生の5名の学級委員長が職員室に集合し、学年ネームと託した想いを発表しました。

「可能性の芽を育て 高い志をもち 力強く羽ばたこう」をスローガンに、「協力、共創、共生」を合言葉として、それぞれが持ち味を生かして、一人一人が輝く学年を目指したいと、はつらつとしたさわやかなお披露目でした。